

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Yeoman The official red book A Guide Book of United States Coin

Preis pro Einheit (St?ck): €25.00



Yeoman R. S. A Guide Book of United States Coins 2025

Available April 2024

The Red Book, • 472 pages • Spiralbound hardcover • Full color • 8.2" x 6" x 1.25"

New research, new photographs, updated pricing, the latest U.S. Mint data, new auction records, and more! 472 pages, 2,000+ images, with more than 7,600 listings and 32,500+ coin prices. Over 25 million copies sold since the 1st edition!

With the spiralbound hardcover version of the Official Red Book®—A Guide Book of United States Coins—you get the convenience of coil binding with the durability of a hardcover. You can lie your book open flat on the table while you study your coin collection. And of course it contains all the detailed, easy-to-read information collectors expect from the Red Book: grade-by-grade coin values, accurate mintage data, auction records, historical background, specifications, excellent photography, and more. It's no wonder collectors have bought more than 25 million copies of the Red Book since 1946, making it the trusted #1 seller in the hobby. How rare are your coins? How much are they worth? The Red Book tells you, covering everything

from early colonial coins and copper tokens to beautiful old silver dollars and gold coins. You'll find 32,500+ prices for nearly 8,000 coins, tokens, medals, sets, and other collectibles. You'll also round out your education in commemoratives, Proof and Mint sets, error coins, bullion (silver, gold, platinum, and palladium), pattern coins, Civil War tokens, Confederate coins, private gold, and all the latest American Women quarters, Native American dollars, American Innovation dollars, and more. Articles on investing, grading coins, and detecting counterfeits will make you a smart collector; and fascinating essays on the history of American coinage and the modern rare-coin market give you an inside look at "the hobby of kings." These are just some of the features of the informative, entertaining, invaluable Red Book—the world's best-selling coin price guide.

Yeoman The official red book A Guide Book of United States Coin 2025

Lieferbar ab voraussichtlich April 2024

Das rote Buch, • 472 Seiten • Spiralbound -Hardcover • Volle Farbe • Format 8,2 "x 6" x 1,25 "

Neue Forschung, neue Fotografien, aktualisierte Preise, die neuesten US -Münzdaten, neue Auktionsunterlagen und mehr! 472 Seiten, über 2.000 Bilder mit mehr als 7.600 Einträgen und 32.500 Münzpreisen. Über 25 Millionen Exemplare seit der 1. Ausgabe verkauft!

Mit der Spiralbound -Hardcover -Version des offiziellen Red Book® - einem Führungsbuch der United States Münzen -, werden Sie die Bequemlichkeit der Spule mit der Haltbarkeit eines Hardcover verbindlich. Sie können Ihr Buch offen auf dem Tisch legen, während Sie Ihre Münzsammlung studieren. Und natürlich enthält es alle detaillierten, leicht zu lesenden Informationskollektoren aus dem roten Buch: Münzwerte für Klasse für Klasse, genaue Mintagedaten, Auktionsaufzeichnungen, historischer Hintergrund, Spezifikationen, ausgezeichnete Fotografie und vieles mehr. Es ist kein Wunder, dass die Sammler seit 1946 mehr als 25 Millionen Exemplare des roten Buches gekauft haben und damit es zum vertrauenswürdigen Nr. 1 -Verkäufer im Hobby ist. Wie selten sind Ihre Münzen? Wie viel sind sie wert? Das rote Buch erzählt Ihnen und bedeckt alles von frühen Kolonialmünzen und Kupfer -Token bis hin zu schönen alten Silberdollar und Goldmünzen. Sie finden 32.500 Preise für fast 8.000 Münzen, Token, Medaillen, Sets und andere Sammlerstücke. Sie werden auch Ihre Ausbildung in Gedenkfeiern, Proof- und Minz -Sets, Fehlermünzen, Bullion (Silber, Gold, Platin und Palladium), Mustermünzen, Bürgerkriegs -Token, konföderierten Münzen, privatem Gold und all den neuesten amerikanischen Frauen abrufen Viertel, indianische Dollars, amerikanische Innovationsdollar und mehr. Artikel über Investitionen, Bewertung von Münzen und Erkennung von Fälschungen machen Sie zu einem intelligenten Sammler. Und faszinierende Essays zur Geschichte des amerikanischen Münzes und des modernen Marktes für Seltenheit geben Ihnen einen Einblick in das „Hobby der Könige“. Dies sind nur einige der Funktionen des informativen, unterhaltsamen, unschätzbaren roten Buches-dem meistverkauften Münzpreisführer der Welt.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen:Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.